

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや  
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
会長 鈴木理之  
幹事 三好親  
会報・雑誌委員長 加藤重雄

No. 28

ロータリーを祝おう  
100年の歩み

CELEBRATE ROTARY  
100 Years 2004~2005年度 RI会長 グレンE. エステス・シニア

## きょうの例会

第1080回 平成17年 3月22日(火)

卓話 “知っているほしい文字の話” 会員 伊藤 健文君  
“私と日本画” 会員 水谷 祥督君

## 先週の記録

第1079回 平成17年 3月15日(火) 曇り

### ◆“我等の生業”

### 林君会葬お礼挨拶

先日は母の葬儀に、お忙しいところ御会葬頂き、心より御礼申し上げます。

苦しまずに最期を迎え、70名程のお坊様に読経をあげて頂き無事に送り出すことが出来ました。

### ◆出席報告

会員	64(56)名	出席	48名
出席率	85.71 %		
前々回	3月1日 (修正出席率)		92.86%

### ◆ビジター紹介

### ◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署	署長	高倉 績様
	地域課	巡査部長 野村 俊和様
	刑事課	巡査部長 高山 富治様
名古屋市千種消防署	署長	鈴木 哲夫様
	予防課	予防係長 上林 進様
	消防第一課	消防係長 吉野 泰正様

### 三好幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はそのままお残り下さい。
2. 本日の会報に掲載しておりますが、100周年記念イベントとして19日(土)名古屋市公会堂にてフォーラムが開催されますことご案内致します。

### 鈴木(理)会長挨拶

本日は市民生活の治安に多大な貢献をされている千種警察署と千種消防署より署長様を始め4名の署員の方々をお迎えしております。特に千種区管内の犯罪率は20%減、交通事故による死者は1名という昨年の結果は署員と住民の協力で犯罪を防止することを重点目標に努力された結果で、犯罪・火災・病気は予防する事が一番であると痛感致しました。さて、最近のニュースは私にはとても理解できない内容ですが出生年代により焼跡世代(戦前の縦社会の気風が残り)団塊の世代(強力なリーダーを求め皆で渡れば恐くない)IT世代(個々で考え行動する)などに分けられ夫々の思考がどこかで共通しているように思われます。クラブも今や団塊世代が中心となりつつありますが焼跡世代の方にこそ、更に元気にロータリー活動に励んで頂きますよう期待しております。

### 伊藤(健)社会奉仕委員長挨拶

日頃のご活躍に感謝し、警察・消防より4名の方々を表彰させて頂きます。

### 警察・消防優良職員表彰



- ・愛知県千種警察署
  - 地域課 野村 俊和巡査部長
  - 刑事課 高山 富治巡査部長
- ・名古屋市千種消防署
  - 予防課 上林 進予防係長
  - 消防第一課 吉野 泰正消防係長

### 高倉千種警察署長挨拶

千種警察署管内では昨年1年間で約5,500件の刑法犯罪が発生していますが、前年対比約1,300件(20%)の減少となり県下的にも特筆すべき成果をあげることができました。これは県警の最重点課題として取り組んできた街頭犯罪対策の成果であり今年に入りまして減少傾向は継続しております。

このほか、最近特に注目を集めています「振り込み詐欺」についても、当署管内で昨年一年間に32件、約8,800万円の被害が発生しておりますが、あらゆる機会を捉えて被害防止広報に努めるとともに、マスコミ報道でもご案内のとおり捜査活動に鋭意取り組んでいるところです。

まもなく万博が開催され県警として必要な警備体制を確保するため、当署も多数の署員がこの関連業務に就きます。こうした厳しい情勢の中、「安全」「安心」の街づくりのための治安対策の推進に努めてまいりますので、なお一層のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 高山巡査部長挨拶

本日はこのような賞を戴き感激しております。

ただ、これは私一人の力ではなく上司・先輩・同僚と、周りの色々な方々のお陰です。

私は昨年、勤務先の病院で保管管理されていた鎮痛剤を窃取し、仕事の疲れを癒やす為使用しているうちに薬物中毒になり窃盗をくり返していた看護士を逮捕送検しましたが、真面目で人望も厚く“まさか”と思われる人の犯行でした。

私が考えるに現代は人づきあいも希薄になり、何事にも相談相手がいけないことが原因の1つと思われます。

犯罪者を検挙することも大事ですが、相手の立場に立った取りくみも大切ではないかと考えております。

今後もこの賞を糧として安全で安心な地域となるよう日々努力していく所存でございます。

### 鈴木千種消防署長挨拶

皆様方には日頃から消防・防災行政にご理解ご協力をいただきまして、厚く御礼申し上げます。また、署員に対しまして栄えある表彰をいただき、この受賞を機会にさらに地域の安心・安全確保に全力を尽くして参る所存でございます。

さて、本日は「住宅用防災警報器の設置」が個人の住宅に義務化されることについて、お話をさせていただけます。

名古屋市内の昨年の火災件数は1154件で、そのうち建物火災は587件でした。住宅部分からの火災は364件で建物火災の62%を占めています。

従前は消防法でホテル、映画館など人が多く集まる場所に自動火災報知設備、スプリンクラー設備など設置していましたが、しかし住宅火災が一向に減少しない、高齢化が進むなどから、個人の住宅に煙を感知し警報が鳴る「住宅用防災警報器の設置」が義務化されることになりました。新築は消防法により平成18年6月1日から義務化となり、既存の住宅については名古屋市の火災予防条例により平成20年ごろに義務あるいは努力義務化されると予想しています。皆様におかれましては、火災予防の万全を期すためにもぜひ積極的に住宅用防災警報器を設置していただきますようお願いいたします。

### 吉野消防係長挨拶

署内には沢山の係と人がおりますが、今回の賞は千種消防署員の代表として戴けたものと大変嬉しく思っております。

上林は予防課で防災推進に努め、私は火災が発生した時は現場にて活動しております。

今後も消防業務に邁進して参ります。

### 3月度理事役員会議題

1. 2006～07年度財団奨学生選考の件

## ニコボックス

林 哲央

母の葬儀に際しましてご会葬いただき心より御礼申し上げます。  
会員誕生日祝い。  
夫人誕生日祝い。  
結婚記念日祝い。

鈴木 理之

春季家族会、大変楽しい一日でした。  
企画された皆さん、ありがとう！  
ニコボックスへのご協力、よろしく！！

水野 民也

消防・警察の皆さん、ご苦労様です。

堀江 宏輝

ホームクラブ御無沙汰しました。

小杉 啓彰

先日の宝塚・招福楼へのバス旅行に多数ご参加いただき、ありがとうございました。

到着時間が遅くなり、ご迷惑をお掛けしました。

油田 弘佑・足立 一郎

在田 忠之・萩原喜代子

池田 隆・池森由幸

伊藤 健文・伊豫田博明

菊池 昭元・黒野貞夫

黒須アイ子・松居敬二

松永 正史・宮本光久

宮尾 紘司・三好親

水野 賀續・水谷祥督

成田 良治・大口弘和

大谷 和雄・佐久間良治

笹野 義春・澤田淳治

鈴木 正男・竹内眞三

谷口 優・舎人経昭

和田 正敏・吉田節美

警察・消防の方々をお迎えして。

牧野登志子

ご主人誕生日祝い。

加藤 重雄

夫人誕生日祝い。

吉田 玄

夫人誕生日祝い、結婚記念日祝い。

合計

107,000円

次回例会

平成17年3月29日(火)

友愛の日